



CORTESÍA: MORENA

La abanderada aseguró que garantizará la procuración de justicia en tiempo y forma

EN GOBIERNO DE DELFINA GÓMEZ

Pueblos originarios tendrán la prioridad

ARTURO AGUILAR B.

La candidata visitó los municipios de Oztoloapan y Zacazonapan, donde aseguró que la seguridad será una prioridad

LUVIANOS, Méx.- En la selección e integración de las y los secretarios de Estado habrá una representación para los grupos originarios de la entidad, anunció Delfina Gómez Álvarez, abanderada de la candidatura en común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México".

Durante su visita a Luvianos y Temascaltepec, la candidata señaló que un representante de los pueblos indígenas se integrará al gabinete estatal, en caso de que gane la elección el próximo 4 de junio.

"Tenemos que tener representación de todos los sectores para cada secretaría", aseguró.

Gómez Álvarez también visitó los municipios de Oztoloapan y Zacazonapan, donde aseguró que el principal tema que atenderá como gobernadora en esta región será la seguridad.

PETICIONES

EN ZACAZONAPAN, la ciudadanía pidió equiparar más al sector de la construcción y la minería

Anunció que se ejecutarán diversas acciones durante su gobierno, como incrementar el número de policías en esta región, con elementos más capacitados, mejor pagados y con el armamento necesario para salvaguardar la vida de las y los mexicanos.

Asimismo, reiteró que se ofrecerán mejores seguros para las y los policías, así como para sus familias, teniendo la seguridad de que no quedarán desamparados por cumplir su deber.

Buscará generar una mayor coordinación entre los tres órdenes de gobierno para que las acciones en conjunto se realicen de manera eficiente y eficaz.

Explicó que también reforzarán a los ministerios públicos y los peritos para garantizar la procuración de justicia en tiempo y forma.

"No sólo es cuestión de decir vamos a tener mejor atención, sino que lo tenemos que hacer", aseguró.

Expresó que atender los temas de seguridad permitirá impulsar el turismo como actividad de desarrollo económico en el sur de la entidad mexicana.

"Impulsar el turismo en esta zona, aquí se podría implementar el turismo, pero primero debe quedar el tema de seguridad y los servicios públicos", puntualizó.

MEJORAR CAMINOS

Al referir el tema de seguridad, también abarcó el tópico de movilidad, por lo que

será prioritario rehabilitar las carreteras existentes, y buscarán ampliar los caminos de esta zona.

"Vamos a hacer un trabajo muy fuerte de arreglar todos los caminos. Veníamos de camino para acá en la carretera a Luvianos, y nos toca ver la realidad de cómo está la realidad y hay que mejorar las carreteras", precisó.

Sin embargo, pidió paciencia para ver cómo dejará la actual administración estatal la Cuenta Pública para ver con cuánto dinero se cuenta para implementar los prometidos en campaña.

"Tenemos que esperar ¿cómo nos dejan las finanzas?, ¿cómo nos dejan el gasto público?, lo que es el gasto corriente", explicó.

CAMPO Y REGULACIÓN DE PROPIEDADES

Respecto al tema del agua, la candidata de Morena-PT-PVEM explicó que una de las estrategias que buscarán emplear en este municipio para garantizar el acceso al agua, como construir cisternas, con el objetivo de captar el agua pluvial.

Asimismo, verán las condiciones de la red hidráulica en el municipio, y donde no las haya, construir nuevas.

Destacó la labor de los campesinos, por lo que propuso regularizar sus tierras para avalar que son de su propiedad y nadie les pueda quitar su fuente de su trabajo.

"Tenemos que legalizar y regularizar la

"Vamos a arreglar todos los caminos"

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA A LA
GUBERNATURA DEL EDOMEX

tierra de nuestros campesinos", propuso.

Además de la regularización de las tierras agrícolas, aseguró que también regularizarán las escrituras de terrenos en cabeceras municipales, pues se ha convertido en una petición constante durante su gira por el sur de la entidad.

"Ahorita caminando, hay municipios que en la cabecera, los ciudadanos tampoco tienen escrituras, entonces hay que hacer un programa para que los compañeros que viven en las cabeceras estén regulados", aseguró.

Explicó que también se regularizarán terrenos de algunas escuelas de la zona, pues hay instituciones educativas que no tienen escrituras.

PETICIONES PARTICULARES

Los habitantes de Luvianos dejaron en la agenda de la candidata los proyectos de una universidad y un hospital, que falta les hace en este municipio.

En Oztoloapan, las y los habitantes pidieron impulsar la industria manufacturera, con el objetivo de detonar el desarrollo económico.

En Zacazonapan, la ciudadanía pidió equiparar más al sector de la construcción y la minería, pues es la única manera de mejorar la calidad de vida en el municipio.

Mientras que, en Temascaltepec se pidió crear brigadas de adultos mayores para que se conviertan en promotores del cuidado de los bosques.

EDUCACIÓN Y SALUD

Gómez Álvarez se comprometió a atender a las escuelas normales, rurales, telebachilleratos, Conafes y universidades estatales.

Así como la basificación de profesores en la entidad, que aún están pendientes.

Reiteró la ejecución de la cruzada estatal de alfabetización con el apoyo de profesores jubilados.

Con lo que respecta al sector salud, aseguró que se dotará con más médicos, equipos y medicina a los hospitales y clínicas existentes.

"No se vale hacer más elefantes blancos", precisó.

Posterior a este proceso, planear en qué zonas hacen falta más hospitales.

PERO DEBE HABER CONSENSO, ACLARA

Suma Delfina 100 municipios visitados

A una semana de que concluya la campaña electoral en el Estado de México, Delfina Gómez, candidata de Morena, PT y Partido Verde al gobierno del estado, sumó ya 100 municipios visitados.

La candidata dijo ayer que con ello se perfila para cumplir su promesa de visitar los 125 municipios del estado.

En los encuentros Delfina Gómez ha destacado la necesidad del com-

bate a la corrupción y la inseguridad, el mejoramiento de programas sociales para mujeres, el programa del primer empleo para jóvenes y el abasto y cuidado del agua.

También ha expuesto la necesidad del desarrollo económico de la entidad, así como estrategias que abatan la pobreza y protejan los derechos humanos de los grupos vulnerables.

“Me siento muy contenta de llegar a 100 municipios del Estado de México porque sólo a ras de piso se conocen las necesidades de la gente, así como lo ha hecho ‘ya sabes quién’”, dijo la candidata.

“Seguiremos recorriendo el territorio llevando las propuestas de cambio con las que vamos a liberar nuestro estado de 100 años de abandono y corrupción”, agregó.

Destacó que en los 51 días que lleva de campaña ha caminado calles, recorrido mercados, visitado parques, deportivos, teatros, estadios y plazas municipales.

El fin de semana visitó Ixtapaluca, Chalco, Valle de Chalco, Acolman, Tecámac, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán y Chicoloapan.

Mientras que en los ocho días que le quedan a la campaña visitará los 25 municipios que aún le faltan.—Redacción



ESPECIAL

Campaña. Delfina Gómez, candidata de Morena al Edomex, en un mitin.

“Sólo a ras de piso se conocen las necesidades de la gente, así como lo ha hecho ‘ya sabes quién’”

DELFINA GÓMEZ Candidata de Morena en el Edomex



Delfina Gómez se comprometió al mejoramiento de los caminos del sur de la entidad, que han estado abandonados, e impulsar el campo.

A ras de piso se conocen las necesidades de la gente: Delfina

La morenista se muestra contenta de visitar 100 de 125 municipios

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Luvianos, Méx.— A ocho días de que termine la campaña electoral para la gubernatura del Estado de México, la candidata de Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, ha visitado 100 de los 125 municipios, por lo que dijo que a ras de tierra conoce las necesidades de la gente y no atrás de un escritorio.

El municipio número 100 que visitó fue Luvianos, en la zona de Tierra Caliente, en donde llevó a cabo actos de campaña para presentar su plan de go-

bierno que aplicará a partir del 16 de septiembre, en caso de ganar la elección el 4 de junio.

“Me siento muy contenta de llegar a 100 municipios del Estado de México, porque sólo a ras de piso se conocen las necesidades de la gente, así como lo ha hecho ‘Ya sabes quién’. Seguiremos recorriendo el territorio llevando las propuestas de cambio con las que vamos a liberar a nuestro estado de 100 años de abandono y corrupción”, expresó Gómez.

La senadora con licencia ofreció que si el primer domingo de junio le favorecen los votos en las urnas, su gestión realizará un programa para el mejoramiento de los caminos del sur mexiquense, pues han estado abandonados por las autoridades estatales, lo que dificulta la movilidad de los

habitantes de esa zona del territorio mexiquense.

Además, prometió que se impulsará el campo para que los residentes que se dedican a esa actividad pueden tener un mejor estilo de vida.

Además de Luvianos, la candidata morenista estuvo en Otzoloapan, Zacazonapan y Temascaltepec.

De acuerdo con sus planes, en los próximos ocho días que restan de campaña visitará la totalidad de los 125 municipios, aunque a algunos ha ido en más de una ocasión.

El fin de semana, Delfina Gómez visitó Ixtapaluca, Chalco, Valle de Chalco, Acolman, Tecámac, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán y Chicoloapan, donde según los miembros de su equipo de campaña, reunió a más de 250 mil mexiquenses. ●



FOTO: ESPECIAL

● **AGENDA.** Prometió visitar las 25 localidades restantes del Edomex.

#DELFINAGÓMEZ

SUMA 100 MUNICIPIOS

LA ASPIRANTE MORENISTA CELEBRÓ HABER VISITADO DE FORMA DIRECTA A LOS HABITANTES

POR JOSÉ RÍOS

Delfina Gómez Álvarez, candidata de la coalición **Morena**,

Partido del Trabajo y Partido Verde, celebró que lleva 100 municipios visitados en su campaña rumbo a las elecciones del próximo 4 de junio.

La aspirante prometió que también acudirá a las 25 localidades restantes previo a la veda electoral, asegurando así sus intenciones de hacer una campaña conociendo de forma directa a la gente de todo el territorio mexiquense.

"Seguiremos recorriendo el territorio llevando las propuestas de cambio con las que vamos a liberar nuestro estado



Sólo a ras de piso se conocen las verdaderas necesidades de la gente'.

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA
POR
MORENA, PT
Y VERDE

de 100 años de abandono y corrupción", señaló la morenista.

Aseguró que en sus próximas paradas seguirá platicando con la gente, levantando los sentimientos y necesidades del pueblo mexiquense.

"Me siento muy contenta de llegar a 100 municipios del Edomex porque sólo a ras de piso se conocen las necesidades de la gente", destacó.

De acuerdo con estadísticas de Morena, Delfina Gómez ha reunido a más de 250 mil de simpatizantes.

En sus 51 días de campaña, Gómez Álvarez ha recorrido calles, mercados, parques, deportivos, teatros, estadios y plazas municipales.

El 31 de mayo será el último día de campaña. ●



“Seguiremos recorriendo el territorio llevando las propuestas de cambio”. ESPECIAL

Delfina: arreglaremos los caminos en zona sur

Promesas. Dijo que una de sus primeras acciones, en caso de ganar la gubernatura, será mejorar la infraestructura vial

BERNARDO JASSO
LUVIANOS

La abanderada de la candidatura común de los partidos Movimiento de regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, informó que en materia de infraestructura de movilidad, de las primeras acciones que realizará en caso de ganar las elecciones a la gubernatura mexicana, será darle rehabilitación a la red carretera de la zona sur del Estado de México.

“Y por eso vamos hacer un trabajo muy fuerte, de arreglar todos los caminos que se tengan que arreglar para llegar aquí a Luvianos, porque es importante también esa seguridad, decíamos, tenemos la intención de ampliar lo que son carreteras, lo que es el metro o ampliar lo que es el Mexibús, pero decíamos aquí en Luvianos, digo sí, lo van ampliar de allá, de aquel lado, como siempre, pero aquí los dejan igual de abandonados y de desatendidos, hay que atender primero aquí los caminos que nos hacen falta en Luvianos, lo que es la parte de Tejupilco y toda esta zona”.

Llega a 100 municipios

En Luvianos, Delfina Gómez

REACCIONES

“Y por eso vamos hacer un trabajo muy fuerte, de arreglar todos los caminos que se tengan que arreglar para llegar aquí a Luvianos, porque es importante también esa seguridad, decíamos, tenemos la intención de ampliar lo que son carreteras, lo que es el metro o ampliar lo que es el Mexibús; hay que atender primero aquí los caminos que nos hacen falta en Luvianos”

Delfina Gómez
Candidata Morena

llegó al municipio 100 que ha recorrido en su campaña a la gubernatura del Estado de México, la cual comenzó el pasado 3 de abril y que a menos de 10 días de concluir este periodo, la abanderada de “Juntos Haremos Historia” ya solo le faltan visitar 22 municipios, ya que en este martes, también recorrió las demarcaciones de Oztoloapan, Zacazonapan y Temascaltepec.

“Me siento muy contenta de llegar a 100 municipios del Estado de México porque sólo a ras de piso se conocen las necesidades de la gente, así como lo ha hecho ‘Ya Sabes Quién’.

Propuestas

Seguiremos recorriendo el territorio llevando las propuestas de cambio con las que vamos a liberar nuestro estado de 100 años de abandono y corrupción”, indicó la abanderada de Morena, PT y Verde.

Uno de los fines de semanas en el cual más gente ha reunido en sus eventos Delfina Gómez, fue en el del pasado 22 y 23 de abril cuando acudió a Ixtapaluca, Chalco, Valle de Chalco, Acolman, Tecámac, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán y Chicoloapan, en donde hubo una asistencia de más de 250 mil simpatizantes. —

VISITÓ AYER LUVIANOS, EN EL SUR

Delfina Gómez llegó a 100 municipios

La candidata morenista reafirmó que las necesidades de la gente se conocen recorriendo el territorio y no desde el escritorio

REDACCIÓN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, celebró un mitin en el municipio de Luvianos, con lo cual llegó a la cifra de 100 municipios visitados, reafirmando que las necesidades de la gente se conocen recorriendo el territorio y no desde el escritorio.

La maestra avanza en su promesa de visitar los 125 municipios que conforman el Estado de México y en los cuales sigue platicando con la gente, levantando los sentimientos y conociendo las necesidades del pueblo mexiquense.

"Me siento muy contenta de llegar a 100 municipios del Estado de México porque sólo a ras de piso se conocen las necesidades de la gente, así como lo ha hecho 'ya sabes quién'. Seguiremos recorriendo el territorio llevando las propuestas de cambio con las que vamos a liberar nuestro estado de 100 años de abandono y corrupción", señaló la candidata morenista.

En 51 días de campaña ha caminado calles, recorrido mercados, visitado parques, deportivos, teatros, estadios y plazas municipales, alcanzando todas las zonas del estado.

En cada punto visitado, Delfina Gómez ha recibido el apoyo incondicional y el cariño de millones de mexiquenses que ya quieren un cambio de gobierno

en el Estado de México.

Tan solo en un fin de semana, en su visita a Ixtapaluca, Chalco, Valle de Chalco, Acolman, Tecámac, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán y Chicoloapan, reunió a más de 250 mil mexiquenses.

En dichos encuentros Delfina Gómez ha podido compartir sus propuestas de cambio para el Estado de México, como el combate a la corrupción y la inseguridad, el mejoramiento de los programas sociales para mujeres,

el primer empleo para jóvenes, el abasto y el cuidado del agua, el desarrollo económico del estado, así como estrategias que abatan la pobreza y protejan los derechos humanos de los grupos vulnerables.

La candidata morenista continuó ayer con su gira por los 25 municipios restantes, con su visita a Otzoloapan, Zacazonapan y Temascaltepec. El 31 de mayo será el último día de campaña, y el 4 de junio el día de la votación.

▼ Los habitantes de Luvianos recibieron con afecto a la abanderada de Morena.

Foto especial

